

Comienza en Estella el sexto programa de animación a la lectura para escolares

Tomarán parte en el proyecto casi 1.500 personas y está dirigido a los alumnos de 3 a 16 años

Estella. Un total de 1.494 personas de todos los centros escolares de Estella participan desde noviembre y hasta el 8 de mayo en la sexta edición del programa de animación a la lectura del Ayuntamiento. Los objetivos son fomentar aprendizajes que favorezcan la afición a la lectura de los escolares, recomendar libros de calidad publicados en colección para niños y jóvenes, así como aportar a la comunidad escolar los recursos para una didáctica comunicativa de la literatura.

Para ello, se han organizado entre todos los centros, -CP Remontival, el IES Tierra Estella, el Politécnico, Santa Ana, Mater Dei, El Puy y Lizarra Ikastola-, 48 actividades en castellano y euskera: desde reuniones de orientación con el profesorado, a sesiones de narración oral, encuentros entre autores y lectores y sesiones del club de lectoras de la biblioteca.

El programa fue presentado ayer por Luis Arizaleta, responsable de Fira, la empresa adjudicataria del concurso, y el concejal de Educación, Tito Martínez. El presupuesto del programa, para escolares de 3 a 16 años, asciende a 15.200 euros y participan hasta 23 profesionales de la literatura. También estuvo presente el director del IES, Juan Andrés Platero, quien incidió en la importancia de la lectura como forma de recibir información y, además, como herramienta "para el desarrollo de una mentalidad crítica". Para Martínez, esta iniciativa es "importante" ya que provoca un "contacto directo con otra forma de lectura". Arizaleta añadió que se busca "el contacto con la buena literatura" de los escolares, por lo que se trabaja con "textos de la mayor calidad posible y que sean adecuados para los lectores". En su opinión, los resultados de este programa llegan "a largo plazo, pero ya se está notando en las recomendaciones que hace el profesorado o en los libros que a los que se accede en las bibliotecas". Todos coincidieron en señalar en la importancia que tiene que los adultos comparten libros con los niños o adolescentes para "poder hablar de ellos, comentarlos...".

Los alumnos de 4º ESO del IES Tierra Estella asistieron precisamente ayer a una sesión de narración oral por parte del zaragozano Luis Felipe Alegre, quien se definió como un "actor" cuya "especialidad es el verso". "Es cierto que el verso ha ido desapareciendo, pero la poesía sigue siendo la máxima expresión del idioma. Además, la adolescencia es la etapa de mayor receptividad hacia la poesía porque ésta, en definitiva, son sentimientos, y es una edad, la de los 15 y 16 años, de sentimientos". >r.u.